



学校便り

令和3年度-NO.8

## なんにもないニュース

1992年5月27日、甲子園球場、阪神 対 大洋。両チームともなかなか点数が入らず延長戦に突入しました。スコアボードに「0」がずらっと並んでいます。その試合はサンテレビで中継されており、解説は世界の盗塁王 福本豊氏でした。実況のアナウンサーが「0」が並んだスコアボードを見て福本氏に尋ねます。「福本さんどうですか？ 点入らないですね」。それに対して福本氏が放った一言「たこ焼きみたいやな」は、球史に残る名解説として今も語り継がれています…？

「0」が並んでいる様子を「0（ゼロ）行進」と表現することがあります。もちろん入っている点数は「0（レイ）点」です。「0」は「ゼロ」と読んだり「レイ」と読んだりします。「ゼロ」は英語（zero）で、「レイ」は漢字（零）ですが、それ以外の違いはあるのでしょうか。気温（レイ度）や降水確率（レイ%）、時刻（レイ時）など、数字として読む時は「レイ」ですが、「欠席者ゼロ」や「ごみゼロ運動」など、「無い」ということを強調する場合には「ゼロ」と読むことが多いようです。

さて、12月。東京オリ・パライヤーも終わりますが、年が明けると北京オリ・パライヤーが始まります。その五輪の話です。東京オリ・パラの開催期間中、公式サイトや大会組織委員会のシステムに対し、約4億5千万回のサイバー攻撃があったそうです。いずれも不正な通信を遮断し、大会運営への影響はありませんでした。もし何かあれば相当なニュースになっていたとは思いますが、何もなければニュースにはなりません。しかし何も無い裏には、水際で阻止していた人々の努力があったのです。「事故ゼロ」は特筆すべき大ニュースなのです。武庫小周辺も、育友会、見守り隊、地域やあましんの方々の日々の努力によって、「事故ゼロ」が続いています。“なんにもない”ことのありがたさを感じます。今月13日に実施する「感謝する会」は、そういう方々への感謝の気持ちを全校生が手紙で伝える行事です。本当にいつもありがとうございます。

前述の延長戦に突入した阪神 対 大洋ですが、15回裏に阪神が1点を取って、サヨナラ勝ちを収めました。スコアボードの隅に入った「1」を見た福本氏は「たこ焼きに爪楊枝がついたな」と見事なオチをつけて、解説を締めくくりました。今年のタイガースは残念な結果に終わってしまいましたが、ペナントレースに限ってみれば、首位ヤクルトとのゲーム差は「0（ゼロ）」でした…。来年は寅年。活躍を期待せずにはおられません。少し気が早いですが今年も1年間、大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いします。

ゴン攻めで 俺もリアルの 二刀追って  
一刀をも得ずって？ うっせえわ(笑)



(校長 河合 康一)

## 【12月の予定】

- 3日(金) 6年武庫中クラブ体験  
6日(月)～10日(金) 個人懇談会  
※個人懇談会中 13:30 下校  
6日(月)～14日(火) なわとびチャレンジ  
8日(水) あまっ子テスト  
13日(月) 感謝する会 委員会活動  
15日(水) 全校5校時授業  
16日(木) 5・6年サイエンスショー  
17日(金) 5年自然体験(野外炊飯)  
20日(月) 給食最終日  
24日(金) 終業式



## 【個人懇談について】

お子様の学校での学習や生活の様子をお話し、ご家庭での様子をお聞きしながら今後の指導に活かしていきたいと思っております。また先月は、武庫中学校の進路担当の先生から中学卒業後の進路についての情報を教えていただきました。意識や準備をするのに早過ぎることはないと思っておりますので、特に高学年では将来の進路についての話も大切かと思っております。有意義な懇談になりますよう、よろしくお願ひします。

## 【あゆみの所見欄について】

7月の学校便りでもお伝えしましたが、2学期の所見内容については今月に行う個人懇談の時に口頭にて直接お話しさせていただき、「あゆみ」への記載については、年度末の総括として3学期の欄に合わせて記述します。

## 【あまっ子テストについて】

尼崎市では平成30年度より、全学年を対象とした「あまっ子ステップ・アップ調査」を行っています。尼崎市が独自に実施する調査で、学習や生活の状況を分析し、検証と改善を行うことにより教育の充実を図っています。今年度のあまっ子テストは8日(水)に、国語と算数と生活実態調査を行います。

## 【名札について】

名札の価格は現在、310円ですが、年が明けて1月からは340円に変更になります。名札の購入を検討されている方は、年内に注文された方がお得です。

## 【150周年について】

来年度は武庫小学校 創立150周年です。現在、150周年実行委員会ではいろいろ話し合いが進められています。先月行われた実行委員会では、記念誌を作成してもら業者の選定を行いました。次回の実行委員会は1月の予定です。